

Estrenan oficialmente en La Habana cinta cubana La hoja de la Caleta



La Habana, 11 ene (RHC) El filme cubano *La hoja de la caleta*, de los realizadores Mirta González y Jorge Campanería, tuvo su estreno en el circuito de cines de Cuba, donde permanecerá tres semanas en cartelera.

Se trata de una historia de abandono filial, físico y psicológico, en la que desde los ojos de un niño se encuentran varias realidades y se unen las miradas hacia el pueblo de Santa Cruz del Sur, en la provincia cubana de Camagüey.

El largometraje cuenta con las actuaciones del niño Carlos Denis Fernández, Yohandis Aballe, Yoandra Suárez y Lianet Pacheco en los roles protagónicos, junto a los experimentados Irela Bravo, Manuel Porto y Reinier Hernández.

Filmado durante 21 días en junio de 2014, *La hoja de la caleta* contó con el apoyo y la confianza de la Casa Productora de la Televisión Cubana, y en las palabras de una de sus protagonistas, Yoandra Suárez, el principal mensaje de la cinta yace en qué es la familia, como un sistema de núcleo y cohesión.

Jorge Campanería, codirector, cuenta que junto al equipo de realización efectuó el casting para los personajes interpretados por niños en el grupo de teatro Abracadabra, de Santa Cruz del Sur.

Con música del trovador Kelvis Ochoa, guion del propio Barrios, producción de Oigrés Suárez y asesoría de Marisel Pestano, la obra lleva al cine rostros de la radio y la televisión cubanas, algunos más reconocidos, unos que retornan tras fugaces ausencias y otros que apenas comienzan su andar frente a las cámaras.

Las pantallas grandes del país reciben otro relato de la Cuba actual, esta vez con las luces sobre una de las zonas menos visibilizadas de la geografía antillana, pero que teje también el entramado de lo que hoy es la nación.

Fuente: Web RRebelde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/152409-estrenan-oficialmente-en-la-habana-cinta-cubana-la-hoja-de-la-caleta>



Radio Habana Cuba